
平成３０年第４回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平３０年３月２０日（火） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      山岸教育長、田邊委員、市村委員、松田委員 

欠席委員      米澤委員 

説 明 員      金田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井埋

蔵文化財センター室長 

 

開  会   午前９時２０分 

 

 

１ 教育長事務報告 

会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

 

２ 付議議案 

議案第５号 平成３０年度教職員人事の内申について（別紙） 

 

原案のとおり承認された。 

 

 

議案第６号 平成３０年度宝達志水町教育行政の基本方針について 

      金田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

 

３ 報告事項    

（１）平成３０年度就学児童生徒数について 

    金田学校教育課長が資料に基づき説明した。 

 

（２）平成３０年度小学校・中学校学級編制表について 

金田学校教育課長が資料に基づき説明した。 

 

 

 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第 

６項の規定により非公開審議となった。 



３ その他 

  （委員の意見等） 

 

 

閉  会   午前１０時１０分 

                 

意見 

 

田邊委員（宝達志水町教育行政の基本方針について） 

○ふるさとを愛し…となっているが、実際は子どもたちが町にとどまっ

ていない。特に学力が付けば、外に出る子が多くなる。子どもたちが帰

ってくる場所を作る施策を考えてほしい。 

回答 山岸教育長 

○そういったこともあるが、ふるさと納税等なんらかの形で町とつなが

っている人もいる。いろいろな機会に町として話をし、提起していきた

い。 

質問 松田委員 

○職場体験等も進めていくのか。小学校から職場を見ることは行わない

のか。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○社会科の授業で、町内の企業や郵便局等を見学することになってい

る。学年に応じて行く場所が違っているが、いろいろ見学を行っている。 

質問 田邊委員 

○低学年の頃から見る、聞く、体験することが大切だと考える。職場体

験を中学校で行っているが、将来につながることは少ないように思え

る。もっと参考になる体験をいろいろとさせてあげてほしい。 

回答 山岸教育長 

○学校教育に限らず、いろいろな体験をする機会を増やしたいと考えて

いる。 

質問 松田委員（その他について） 

○不審者の情報はどうか。 

回答 宮城担当課長 

○今の所ほとんどない。 


